

# **Gideon Levy: "Es ist Zeit, dass die FIFA Israel die Rote Karte zeigt"**

21.05.2015

Categories: Sportboykott

Gideon Levy empfiehlt in einem Artikel in der Haaretz der FIFA, Israel auszuschliessen und die israelische Fussballmannschaft nicht mehr an internationalen Wettbewerben teilnehmen zu lassen. Dagegen würde in Israel und auf der ganzen Welt zwar mit grossem Lärm protestiert und die unvermeidlichen Antisemitismusvorwürfe erhoben werden, doch es könnte auch einiges an der heutigen Situation in Israel/Palästina ändern.

[Lesen Sie hier den vollständigen Artikel auf Englisch.](#)